

MAÑANA SE JUEGA LA REVANCHA ANTE LA "U"

# Entusiasmados y sin hinchas del Curi

• Luego de ganar por 2-1 en Talcahuano, Curicó Unido se alista para el partido revancha y decisivo por los octavos de final de la Copa Chile. "Hay que disfrutar el partido", reconoció Diego Rojas, mientras las autoridades capitalinas calificaron el partido clase A, por tanto, no se venderán entradas a la hinchada albirroja.

POR RODRIGO ORELLANA SALAZAR  
 FOTO DE RICARDO WEBER FUENTES

**CURICÓ.** Sin pausas y luego de ganar a la "U" el pasado domingo, ayer por la mañana regresó a entrenar el plantel profesional de Curicó Unido que ya inició su ciclo de tres partidos en seis días que lo tendrá inmediatamente mañana jugando nuevamente contra la "U" en Santiago, y

posteriormente el sábado en Molina frente a Recoleta por la Liga de Ascenso.

#### A DISFRUTAR

"Uno se prepara para jugar estos partidos, creo que hay que disfrutar este tipo de partidos, que la cancha esté llena, hay que disfrutar el partido y



Mañana a las 18:00 horas el Curi buscará dar el batacazo en la revancha ante la "U".

nada más, igualmente no dejar en menos el partido contra Recoleta, que ese también es el gran objetivo, el ascenso, nosotros queremos estar ahí, queremos ascender y hay que ir partido a partido, nada más", reconoció el volante de Curicó Unido, Diego Rojas, uno de los puntos altos en el triunfo del pasado domingo frente a la "U". "Sabíamos el equipo que tienen, o sea la "U" tiene un equipo muy completo, creo que tienen dos equipos. Tenían algunas bajas,

pero siguen siendo el mejor equipo de Chile en este momento, así que nosotros hicimos nuestro juego, creo que también tenemos buenos jugadores, hincamos lo que preparamos en la semana y salió bien", agregó el "10", quien no dejó de lado la importancia del partido del sábado frente a Recoleta, pues la Liga de Ascenso es el gran objetivo de la temporada de los curicanos: "En la B es complicado, creo que todos los equipos meten, tratan de jugar, es di-

ferente a los equipos de la Primera, pero creo que hemos hecho buenos partidos, pero siempre se nos termina complicando, algo pasa, pero hay que seguir, esto recién comienza, estamos en la primera rueda del campeonato y hay que seguir compitiendo", finalizó Rojas, quien estará mañana a las 18:00 horas en el nacional ante la "U" y seguramente el sábado a las 15:00 horas en Molina frente a Deportes Recoleta.

#### EL DT AZUL

"Se jugó la primera parte, todavía quedan 90 minutos como local, donde tenemos que hacer las cosas mucho mejor para revertir este resultado", comentó reconociendo el entrenador de la Universidad de Chile, Gustavo Álvarez, quien agregó respecto a la derrota del domingo que "en el promedio no jugamos bien, fue un mal partido, hay que revisar rendimientos individuales que bueno no estuvieron a la altura de lo que el partido necesitaba, pero esas cosas siempre son responsabilidad del entrenador y ahora se viene una semana especial, el partido vuelta en el Estadio Nacional el día miércoles y después el fin de semana contra Coquimbo", señaló Álvarez, quien deberá evaluar si incluye en el partido de mañana ante Curicó a los jugadores presentes en la selección chilena que juega esta tarde en Bolivia y tras el partido viaja por la noche de regreso a Chile. "Tenemos que ganar por dos goles como local mínimo, tenemos que pasar, y después, bueno, prepararnos para el partido que sigue. Pero ahora tenemos que enfocarnos 100% primero en cambiar la imagen que dimos, que es lo que nos va a acercar a ganar por la diferencia que necesitamos", reconoció el DT azul, mientras las autoridades capitalinas anunciaron que el partido se jugará sin presencia de hinchas visitantes, por lo que los hinchas del Curi no podrán estar presente mañana en el Nacional producto de la clasificación del evento como clase A, con un aforo autorizado de 45 mil personas, todos hinchas y seguidores de la "U".